

# *Le Secrétaire d'État au commerce extérieur de la France entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba*

---



La Havane, 5 mars (RHC).- Matthias Fekl, Secrétaire d'État chargé du Commerce extérieur, de la Promotion du tourisme et des Français à l'étranger, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba qui prendra fin samedi.

La visite de Matthias Fekl préparera le terrain pour celle que le président français, François Hollande effectuera en mai prochain. Ce sera la première d'un chef d'État français dans notre pays.

La France occupe la 10e place sur la liste des principaux partenaires commerciaux de Cuba dans le monde et la 4e dans l'Union Européenne.



**Radio Habana Cuba**